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國立臺北商業大學進修學制107學年度第1學期 

學生代表大會會議紀錄 

時  間：107年10月8日（星期一）下午9時0分至9時25分 

地  點：本校行政大樓7樓行政會議廳 

出席人員：（如簽到表） 

應 到：51位  實 到：32位 

主 席：陳彥儒 同學               記 錄：葉柔妘 

 

壹、主席致詞 

    各位老師各位同學大家好！我是資管二甲的陳彥儒，我是這學年度

的學代會會長，這是我這學期剛接任的第1學期，假如各位新生或進修

學制的同學有任何問題，都可以聯絡我們學代會，我們都很樂意為大家

服務。謝謝！ 

 

貳、學代會各組工作報告 

 

主席：請學代會的各位幹部做簡短的自我介紹。 

 

副會長： 

大家好！我是四技資管二甲的邱雅，這學期擔任的是學代會副會

長，主要是協助各位幹部辦活動或會長不在場的時候負責代理。 

 

企劃： 

大家好！我是會資二甲的張馨予，這學期擔任企劃，我會和另外一

位企劃規劃一些活動，像是排球比賽、籃球比賽或聖誕晚會等。謝謝！ 

 

參、討論事項： 

 

主席： 

請各位師長及各位同學翻開我們會議資料的第一頁，有我們學代會

去年 106學年度的現金帳，包括所有的支出和收入，我們這學期的現金

餘額是 9,973 元，總餘額是 1 萬 4,871 元。我們這學期的學代會費還沒

有加進去，等統一收齊之後會再做帳。 

另請參閱會議資料第 2頁，是 107學年度第 1學期學代會的活動預

算表。這學期我們有個籃球比賽，比賽獎金總共預計是 1萬元，裁判費
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用是 1,200 元。還有規劃聖誕晚會活動，預估金額是 1 萬 5,000 元，但

因為今年我們預計辦理聖誕活動時間跟校內的校慶有衝突到，校慶的前

幾週場地無法借用。因此時間上我們還會再討論排定一下，假如真的沒

有辦法排到時間的話，會沿用到下學期，請各位敬請期待。下學期的活

動除了這個晚會（假如這個活動移到下學期的話），我們還會辦排球比

賽，請各位同學盡情參與。謝謝大家！ 

  

肆、臨時動議 

無。 

 

伍、散會：下午9時25分。 


